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Zitat von Baumi 

Ich würde gerne mal die bestellten Feldern anschauen. Kriterium 1.BL.

17 Mio Schulden

Keine Ausgliederung in Sicht.

Den kleinsten Etat und zumindest in der Theorie 1. Abstiegskandidat.

Ein nicht konkurrenzfähiges, veraltetes Stadion .

Die höchste Stadionmiete .

Die NLZ Team meistens in der 2. Hälfte der Tabelle

Noch kein Spiel über 40.000, Zuschauer in dieser Saison (kommt sicher gegen Frankfurt
und Stuttgart)

ich würde sagen M.Meeske, den ich sehr schätze, hat uns aus der Intensivstation
rausgefahren, bemerkenswert genug.

Alles anzeigen 

Zum Teil sehr merkwürdige Kriterien für einen Vorstand Finanzen...

Und zum Teil nachweisbar falsche Angaben, bzw nicht vergleichbare Angaben.

Das der Club 3,5 Mio MIETE in der Bundesliga zahlt ist unbestritten.

Schalke z.B. zahlt im Jahr 11,5 Mio Kreditrate ab, allerdings gehört ihnen das Stadion in
absehbarere Zeit.

Andre Vereine zahlen ebenfalls eine (deutlich höhere) Pacht an die jeweilige
Stadionbetreibergesellschaft.
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Was ja auch logisch ist, denn ich kann ein Stadion nicht über 30 Jahre kreditfinanziert
abbezahlen. Im Normalfall brauch ich spätestens nach 20 Jahren was komplett neues.

Wir müssen uns bei Baukosten von ca. 100 Mio ebenfalls auf Belastungen von mindestens 5 Mio
(inkl. Tilgung) allein für den Kredit einstellen. Insofern sparen wir aktuell sogar noch weil wir
"nur" Miete zahlen und uns bestenfalls anteilig an den Schöheits- und Erhaltungsreparaturen
des Stadions beteiligen.

Rossow muss endlich das Marketing voranbringen.

Inder Bilanz waren erbärmliche 150k Erlös drin gestanden. Das ist ein absoluter Witz!

und dann wird hier teilweise drüber fabuliert das wir uns komplett selbst vermarkten sollen....U

Die andern 150k kamen von der Erbbau Gbr (Pachtzins für das Hotelgrundstück).
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